

学校だより

翔 空

No.18 平成23年 9月30日(金)  
郡山市立喜久田中学校長 大堀 昌弘

「翔空」の由来 (校舎のシンボル)

壁画「空へ」を受け、風光明媚なこの学舎から、希望に燃え限らない空へ、力強く翔んでほしいという願いを込めて、翔空の碑ができた。

◆郡山市中学校新人戦の結果が出ましたのでお知らせします。私も今泉PTA会長さんと初日に各会場を回りましたが、どの部の生徒も精一杯のプレーを見せました。すがすがしい挨拶が印象に残りました。

野球部：対高瀬中  
1-3 惜敗

サッカー部：対郡三中  
2-3 惜敗

バレー部：対郡五中 0-2  
対郡六中 0-2  
0勝2敗で惜敗

バドミントン部：  
〔男〕団体3位入賞！  
渡邊拓也くん  
鈴木翔航くんペアが3位入賞！

〔女〕団体3位入賞！

バスケット部：  
〔男〕対御館中に惜敗  
〔女〕対緑ヶ丘中に惜敗

剣道部：2年菅野怜也くん  
2回戦惜敗  
1年奥山尋斗くん  
1回戦惜敗

本当に惜しい試合もたくさんありました。今後、協会主催の大会や来年6月中体連(本番)を目指して努力してほしいと思います。

【英語のことわざ ③】  
今回の諺は、超有名な諺です。  
"A rolling stone gathers no moss."  
直訳：転がる石に苔はつかない。  
意訳：「落ち着きなく職や住所を変える人は大動な成しない」「常に活らな成していれば古くなる」という相反する2つの意味がある。  
読み方：「ア ローリングストーンギャザーノーモス」

「所変われば見方も変わる」

～物事を見る「視点」によって違ってくる～

みなさんは「転石苔を生ぜず」という諺を知っていますか？ シリーズで掲載している【英語のことわざ】にも今回載せましたが、この諺は元来イギリスにも精一杯のプレーを見せました。すがすがしい挨拶が印象に残りました。

野球部：対高瀬中  
1-3 惜敗

サッカー部：対郡三中  
2-3 惜敗

バレー部：対郡五中 0-2  
対郡六中 0-2  
0勝2敗で惜敗

バドミントン部：  
〔男〕団体3位入賞！  
渡邊拓也くん  
鈴木翔航くんペアが3位入賞！

〔女〕団体3位入賞！

バスケット部：  
〔男〕対御館中に惜敗  
〔女〕対緑ヶ丘中に惜敗

剣道部：2年菅野怜也くん  
2回戦惜敗  
1年奥山尋斗くん  
1回戦惜敗

本当に惜しい試合もたくさんありました。今後、協会主催の大会や来年6月中体連(本番)を目指して努力してほしいと思います。

【英語のことわざ ③】  
今回の諺は、超有名な諺です。  
"A rolling stone gathers no moss."  
直訳：転がる石に苔はつかない。  
意訳：「落ち着きなく職や住所を変える人は大動な成しない」「常に活らな成していれば古くなる」という相反する2つの意味がある。  
読み方：「ア ローリングストーンギャザーノーモス」

この諺も、先進的なものを「よきもの」として解釈したものです。その解釈とは、「常に活発に転がっていきたくて、その時代に取り残されることはない」という積極的な意味、と「取り去るべき古くさいもの」というマインドのナスリのイメージでとらえ、自分ごとで変え、新しいことに取り組んでいくことを是認するものです。

この諺も、先進的なものを「よきもの」として解釈したものです。その解釈とは、「常に活発に転がっていきたくて、その時代に取り残されることはない」という積極的な意味、と「取り去るべき古くさいもの」というマインドのナスリのイメージでとらえ、自分ごとで変え、新しいことに取り組んでいくことを是認するものです。

「苔」という一つの物事に對する意味を、この諺の正対の意図も、決めるべきです。私たちが善し悪しを判断する際に、自分たちの心で善し悪しを判断するのではなく、物事の本質を見つめ、その物事の本質を捉えることが大切です。

「苔」という一つの物事に對する意味を、この諺の正対の意図も、決めるべきです。私たちが善し悪しを判断する際に、自分たちの心で善し悪しを判断するのではなく、物事の本質を見つめ、その物事の本質を捉えることが大切です。



はきものをそろえる  
はきものをそろえると  
心もそろう  
心がそろうと  
はきものもそろう  
ぬぐとぎに  
そろえておくと  
はくとぎに  
心がみだれない  
だれがが  
みだしておいたら  
だまってそろえて  
おいてあげよう  
そうすれば  
世界中の人の心も  
そろうでしょう  
(作：長野市円福寺の  
元住職 藤本幸邦氏)